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*** 目指す生徒像 *** 「目標に向かって，工夫・改善を加えながら，計画的に努力する生徒」

３年生の三者面談そして校長室での面接練習
９月２日(火)から10日（木）まで３年生の三者面談を行いました。

今回は２回目ですが，夏休み中での高等学校等の見学会を終え具体的

な進路を相談しました。ある程度進路が決まった生徒やなかなか決ま

らず悩んでいる生徒もおりました。自分の進路ですので，しっかり相

談しその実現のために，工夫そして努力してほしいです。

学校としても，一人ひとりとの相談を大切にしながら具体的な準備

として校長との集団面接の練習を始めました。本校は，生徒の人数が

多いのでこの時期に始めても12月までかかってしまいます。数少ない

このチャンスを今後にいかしてほしいと願っています。

中学校の活動紹介

(敬称略)【 】部活動の新部長・キャプテン紹介

◇陸上女子 － 部長 篠原

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 荒井

男子 － 部長 大川原

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 清水

◇卓球女子 － 部長 篠田

副部長 剣持

男子 － 部長 清水

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 木村

◇ソフトテニス女子 － 部長 澁川

副部長 佐藤

男子 － 部長 武信

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 木村

◇水泳男女 － 部長 末永

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 栗原･小谷野

◇サッカー － 部長 市村

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 松岡

◇ 女子 － 部長 木暮バスケットボール

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 干川

男子 － 部長・ｷｬﾌﾟﾃﾝ 小出

◇バレーボール女子 － 部長･ｷｬﾌﾟﾃﾝ 丸山

男子 － 部長 田畑

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 原

◇バドミントン － 部長 青栁

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 江口

◇ソフトボール － 部長 栗原

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 眞下

◇軟式野球 － 部長 伊藤

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 角田

◇柔道女子 － 部長 金子

男子 ー 部長 関根

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 大野

◇剣道女子 － 部長 金子

男子 － 部長 野﨑

◇吹奏楽 － 部長 小林

副部長 高橋

◇合唱 － 部長 松岡

◇美術女子 － 部長 安田

男子 － 部長 大塚

◇文芸 － 部長 関口

【１年生の榛名高原学校】
（ ），８月28日 金

29日（土）の２

日間，榛名湖畔

にある高原学校

にて実施しまし

た。

天候が雨や霧

のため，予定し

たもののすべては実施できませんでしたが，ウォー

クラリーやカッター訓練などの貴重な経験を行え，

クラスのまとまりが高まったようでした。



【２年生の職場体験学習】
９月２日（水）か

ら４日（金）まで２

年生の職場体験学習

を行いました。

１学期から準備を

進め夏休み中での事

前打合せをすませ，

いよいよ実施できました。

今年度は，吉岡町内を中心にして自分の力で行け

る範囲としたので職種が減ったかもしれませんが，

教師とじっくり相談し，様々な事業所（61箇所)の方

の協力を得てどうにか無事に終了することができま

した。

【 】合唱部のボランティア活動

８月30日（日 ，本校の合唱部が町内）

にある高齢者施設にボランティアと

して訪問しました。 普段練習してい

る歌を披露したり，簡単なダンスを

踊ったりし，入所している方や家族

の人から大きな拍手をいただき，ふれあいを深める

ことができたと感じられました。
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事業所地区数

吉岡町

前橋市

渋川市

その他

（敬称略）【英語暗唱・弁論大会】
９月18日（金）の午後，渋川市にある中央公民館で

平成27年度渋川・北群馬英語弁論・暗唱大会が開か

れました。本校からは，以下の５名が学校代表とし

て参加しました。

３年 原口

２年 安田

２年 西田

１年 中島

１年 氏田

どの生徒も大変立派な発表でした。惜しくも入賞

はできませんでしたが，優良賞をいただき今後もさ

らに精進してほしいと願っています。

中学校からのお願い・お知らせ
＊山田教諭が，産休に入りましたので変わ

って小林教諭が着任しました。＊

(敬称略)＊上毛新聞ジュニア俳壇 若葉の部「 」
９月17日(木)に掲載された作品を紹介します。

◇ かごの中 優しく光る 蛍かな

（ ３年 高橋 ）

＊秋の全国交通安全運動＊
９月21日（月）から30日（水）まで「秋の全国交

通安全運動」が実施されています。標語としては

「やめよう ななめ横断」

「やさしさが 走るこの街 この道路」

等があります。最近，中央玄関の北の道路で自動車

を乗り降りする場面を見かけます。道路が狭く停車

すると危険なので，駐停車は体育館の西駐車場を利

用してください。

＊駐車場の利用確認を！＊
本校北に位置する給食センターから．センター職

員の駐車場に勝手に車を駐車する方がいて困ってい

るとの連絡がありました。

体育館の北西にある弓道場前の駐車場は，本校の

駐車場ではないので使用しないでください。

＊群馬大学教育現場体験＊
群馬大学から今年も６名の学生が現場体験に訪れ

ました。まだ，１年生なので生徒の皆さんには迷惑

をかけましたが，将来に期待しています。

＊10月から衣替えとなります＊

＊体育大会を延期しました＊
急な連絡で申し訳ありませんでしたが，雨のため

に延期しました。今年は雨のために予定変更になっ

てしまうことが多いですが，ご理解ください。


